

AFP (19/01/07)

Ville-Paris-urbanisme-Halles

"Carreau" des Halles: dix équipes sélectionnées pour le concours d'architecture

PARIS, 18 jan 2007 (AFP) - Dix équipes, 7 françaises et 3 étrangères, ont été sélectionnées jeudi au premier tour par le jury présidé par le maire de Paris Bertrand Delanoë pour le concours international d'architecture du "carreau" des Halles, annonce la mairie dans un communiqué.

104 candidatures avaient été présentées pour ce concours pour la réalisation du "carreau" ou toit géant des Halles (1er arrondissement), élément principal du chantier dont les travaux devraient commencer en 2008.

C'est la première fois que le maire socialiste Bertrand Delanoë, président du jury, s'implique ainsi dans un concours architectural.

Les dix équipes choisies ont jusqu'au mois de mai 2007 pour remettre leurs propositions. Le jury se réunira à nouveau fin juin en vue du choix du lauréat. Le marché correspondant sera soumis au Conseil de Paris avant la fin de l'année 2007.

La sélection comprend des équipes constituées d'architectes mandataires associés à plusieurs bureaux d'études. Il s'agit de Jacques Ferrier (France), Marc Mimram (France), Paul Chemetov (France), Du Besset (France), Massimiliano Fuksas (Italie), Berger P. et J. Anziutti (France), Mansilla et Tunin Arquitectos (Espagne), Stéphane Maupin avec Mathieu Poitevin et le groupe K (France), Marin et Trotin, groupe Périphériques avec Rémy Marciano, Toyo Ito and Associates Architects (Japon).

L'ambition de la municipalité est "d'offrir au coeur de Paris un espace digne d'une capitale du 21ème siècle".